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Дипломная работа: 70 с., 3 рис., 22 табл., 50 источников, 5 прил.
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Объект исследования — открытое акционерное общество «Белорусский автомобильный завод».
Предмет исследования — производительность труда на открытом акционерном обществе «Белорусский автомобильный завод».
Цель работы: анализ производительности труда на открытом акционерном обществе «Белорусский автомобильный завод»; разработка на его основе путей повышения производительности труда на предприятии.
Методы исследования: статистический, описательный, метод сравнения, обобщения, систематизации, факторного анализа, абсолютных и относительных разниц, цепных подстановок. 
Исследования и разработки: изучены теоретические аспекты производительности труда на предприятии; проведен анализ существующего уровня производительности труда на предприятии; определены пути повышения производительности труда на предприятии. 
Элементы научной новизны: разработка мероприятий по улучшению производительности труда на предприятии.
Область возможного практического применения: предложенные рекомендации по совершенствованию производительности труда могут быть применены на практике руководством предприятия и специалистами ОТиЗа (отдела труда и заработной платы) ОАО «БелАЗ».
Технико-экономическая значимость: внедрение разработок повысит уровень и качество производительности труда, увеличит технический уровень производства, что даст возможность улучшить качество продукции, увеличить объем продаж, повысить конкурентоспособность продукции открытого акционерного общества «Белорусский автомобильный завод».
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчётно-аналитический материалы правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Object of research – an open joint-stock company "Belarusian Autoworks".
Subject of research – working efficiency at open joint-stock company "Belarusian Autoworks". 
The work purpose: analysis of productivity at open joint-stock company "Belarusian Autoworks", development of ways to improve productivity in the enterprise..
Methods of the research: statistical, descriptive, comparison method, generalization, classification, factor analysis, the absolute and relative differences, chain substitutions.
Research and development: theoretically studied the aspects of the productivity; analyzed the existing level of productivity in the enterprise; identified ways to improving productivity in the workplace.
Scientific novelty elements: development of measures to improve productivity in the enterprise.
Potential practical application sphere: proposed recommendations for improving productivity can be applied in practice by the managers of the enterprise and the specialists of the department of labor and wages of OJSC "Belarusian Autoworks".
Technical and economic importance: implementation of development could increase the level and quality of productivity, increase the technical level of production that in turn would improve product quality, increase sales, improve the competitiveness of products of OJSC "BELAZ".
The author confirms that numerical calculations indicated in the research expresses the condition of this research in accurate and objective way. Furthermore, all the theoretical and methodological points and concepts borrowed from literary sources are supplied with references to its authors.




